

sur la demande de M. P. Chartré, gardien du Marché Bonsecours pour la réduction de son loyer de \$11 à \$8.

Résolu: Que le Bureau ne peut se rendre à sa demande.

8.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, déclarant que l'absence de M. P. Morin, gardien du Marché Bonsecours, est justifiée par cause de maladie.

Résolu: D'autoriser le paiement de son salaire jusqu'à nouvel ordre.

9.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, déclarant qu'un montant de \$325 a été voté pour la pose d'une nouvelle bascule (Fairbanks) à la pesée Atwater, et transmettant l'offre de la C^{ie} Canadian Fairbanks Morse s'engageant de remplacer la vieille bascule par une des leurs au coût de \$325 net.

Résolu: D'autoriser la pose de ladite bascule.

10.—Sur recommandation du Surintendant des Marchés, il est

Résolu: D'autoriser le transfert du bail de M. H. Rabin, pour les étaux Nos. 29 et 30, situés dans le Marché St. Antoine, rue Bonaventure, à M. Nathan Yanosky, le loyer étant porté à \$3 par semaine au lieu de \$2 qu'il est actuellement.

11.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés déclarant que le coût de l'exécution des réparations à faire au Marché St-Laurent est de \$84.

Résolu: D'autoriser lesdits travaux.

Il est en outre

Résolu: Que la résolution du 10 Juin, 1912, à l'effet d'autoriser certaines réparations au Marché St-Laurent au coût de \$25, soit rescindée et annulée à toutes fins que de droit.

12.—Soumise une lettre de l'assistant Greffier, déclarant que M. Omer Dufresne refuse de signer son contrat pour la cession de la rue Dufresne.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

13.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés sur la requête des différents commis des pesées publiques et de leurs assistants demandant à être pourvus d'uniformes tels que le sont les commis des autres marchés et recommandant d'acquiescer à cette demande.

Résolu: En conséquence.

14.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés déclarant que par l'entremise du clerc du Marché St-Jacques, il a demandé à MM. P. Nadon, Joseph Vinet et Delphis Désautels, locataires dans ledit marché, de signer un consentement à l'effet qu'ils ne réclameraient pas de dommages pour le temps que durera les réparations, et que ces Messieurs ont refusé de signer ledit arrangement.

Résolu: D'informer MM. Nadon, Vinet et Désautels que, vu leur refus de signer la demande ci-dessus mentionnée avis leur est donné que la Ville entend mettre fin au bail des étaux occupés par eux dans ledit marché, à son expiration.

15.—Soumis un rapport du Département-en Loi sur l'application du Canadian Northern Montreal Tunnel & Terminal Co. pour approbation de leurs plans.

Résolu: De faire rapport au Conseil.

16.—Soumise une communication de Montreal Trust Company, offrant de céder la rue Darling, au sud de la rue Stadacona, et ce, au nom de la Succession DeLisle.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport, savoir où cette rue débouche et sur l'opportunité d'accepter cette rue.

17.—Soumis un rapport du Département en Loi au sujet des procédures à suivre pour l'expropriation pour l'ouverture de la rue Dumont, de la rue St-Elizabeth à la rue Ontario.

Résolu: De nommer M. Gabriel Hurtubise comme arpenteur juré et M. S. C. Vallières, comme arbitre de la Ville.

18.—Soumis un rapport du Département en Loi au sujet des procédures à suivre pour l'expropriation de la rue Everett, pour prolonger cette rue jusqu'à la rue Dorion, quartier Papineau.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir en vertu de quelle loi ladite expropriation doit être faite.

Adjournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Resolved: That the Board cannot grant said request.

8.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, stating that the absence of Mr. P. Morin, caretaker at Bonsecours Market, is justified by illness.

Resolved: To authorize the payment of his salary until further orders.

9.—Submitted a report from the Superintendent of Markets stating that a sum of \$325 has been voted for the installation of a new scale (Fairbanks) at the Atwater weighing house, and transmitting the offer made by the Canadian Fairbanks Morse Co., to replace the old scale by one of theirs at a cost of \$325 net.

Resolved: To authorize the erection of said scale.

10.—On the recommendation of the Superintendent of Markets, it was

Resolved: To authorize the transfer of the lease of Mr. H. Rabin, for stalls Nos. 29 and 30, in St. Antoine Market, Bonaventure street, to Mr. Nathan Yanosky, the rent being increased from \$2 to \$3 per week.

11.—Submitted a report from the Superintendent of Markets stating that the costs of the repairs to be made at St. Lawrence Market would be \$84.

Resolved: To authorize said work.

It was furthermore.

Resolved: That the resolution adopted on the 10th June 1912, authorizing certain repairs at St. Lawrence Market at a cost of \$25, be repealed and annulled to all intents and purposes.

12.—Submitted a letter from the Assistant City Clerk, stating that Mr. Omer Dufresne refuses to sign his contract for the cession of Dufresne street.

Referred to the Chief Engineer for a report.

13.—Submitted a report from the Superintendent of Markets on the petition of different clerks of the public weigh-houses and their assistants, asking that they be provided with uniforms such as those furnished to the of other markets and recommending that said request be granted.

Resolved: Accordingly.

14.—Submitted a report from the Superintendent of Markets stating that through the clerk of St. James Market, he requested Messrs P. Nadon, Joseph Vinet and Delphis Désautels, tenants in said market, to sign an agreement whereby they would bind themselves not to claim any damages during the time the repairs are being done, and that the above-named gentlemen refused to sign said agreement.

Resolved: That Messrs Nadon, Vinet and Désautels be informed that, owing to their refusal to sign the above mentioned agreement, notice is hereby given them that the City intends not to renew their lease for the stalls occupied by them at the expiration of same.

15.—Submitted a report from the Law Department on the application of the Canadian Northern Montreal Tunnel and Terminal Co., for the approval of their plans.

Resolved: To report to Council.

16.—Submitted a communication from the Montreal Trust Company, offering to cede to the City, Darling street, south of Stadacona street, on behalf of the Delisle estate.

Resolved: To refer the matter to the Chief Engineer, in order to ascertain where said street abutts and for a report on the advisability of accepting the cession of said street.

17.—Submitted a report from the Law Department on the proceedings to be taken for the expropriation for the opening of Dumont street, from St. Elizabeth to Ontario streets.

Resolved: To appoint Mr. Gabriel Hurtubise as land surveyor and Mr. S. C. Vallières as the City's arbitrator.

18.—Submitted a report from the Law Department in connection with proceedings to be taken for the expropriation of Everett street, in order to extend said street to Dorion street, Papineau ward.

Resolved: To refer the matter to the Law Department in order to know in virtue of what law the said expropriation is to be made.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.